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Die Bitte um Unterstützung für eine Bahnlösung mit Zukunft für Lübbenau/Spreewald 
 

 
Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, lieber Matthias Platzeck, 
 

die Deutsche Bahn AG realisiert derzeit im Rahmen des Ausbaus der Bahnstrecke zwischen 
Berlin und Cottbus den Einbau elektronischer Stellwerktechnik. In diesem Zusammenhang ist 
dabei die Schließung von zwei der bisher vier Bahnübergänge innerhalb des Stadtgebietes von 
Lübbenau/Spreewald geplant. Alle bisher dazu vorgeschlagenen Alternativ- bzw. 
Ausgleichslösungen sind als nicht zukunftsfähig abzulehnen, da sie nicht die dadurch für die 
Einwohner von Lübbenau entstehenden Probleme berücksichtigen. 
 

Aus Sorge um die sich damit abzeichnende massive Verschlechterung der Wohn-, Arbeits- 
und allgemeinen Lebensverhältnisse der Einwohner und auch der Gäste unseres staatlich 
anerkannten Erholungsortes Lübbenau/Spreewald, hat sich im Juli dieses Jahres die 
Bürgerinitiative „Drüber oder Drunter – für Bahnlösungen mit Zukunft!“ in Lübbenau 
gegründet. Ziel unserer Bürgerinitiative ist es, für Lübbenau eine zukunftsfähige 
planfreie verkehrstechnische Lösung einzufordern und auch durchzusetzen.  Mit diesen 
Forderungen haben wir als ersten Schritt eine Unterschriftensammlung organisiert. Mehr als 
5000 Unterschriften haben wir bisher gesammelt – die Unterstützung der Lübbenauer aber 
auch die unserer Gäste ist uns sicher! 
 

Diese Unterschriften werden wir zusammen mit einem Protestbrief – der auch an Sie, an 
Bundesverkehrsminister Tiefensee und an den Vorstand der Deutschen Bahn AG gesendet 
wird – am 12. September 07 in Potsdam an Landtagspräsident Gunter Fritsch übergeben. 
Damit fordern wir Ihre Unterstützung für die Stadt Lübbenau, um eine – wie in vielen anderen 
Städten bereits realisiert – zukunftsfähige verkehrstechnische Lösung für Lübbenau zu finden 
und auch umzusetzen! 
 

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, wir bitten Sie uns in unserem Anliegen zu unterstützen, 
damit alle an der Problematik Beteiligten erneut an einen Tisch kommen, um endlich eine 
zukunftsfähige Lösung für die Bürgerinnen und Bürger als auch für die Gäste von Lübbenau 
zu erreichen. 
 

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und verbleiben 
mit freundlichen Grüßen 
 
 
Uwe Pielenz 
Vorsitzender der Bürgerinitiative 

Bürgerinitiative  
„Drüber oder Drunter – für Bahnlösungen mit Zukunft !“ 
Lübbenau/Spreewald   
O.-Grotewohl-Str. 4b  
im Projektbüro LÜBBENAUBRÜCKE  
03222 Lübbenau/Spreewald 
unsere Homepage: www.drueber-oder-drunter.de 


